

天草は元気です！

この度の熊本地方の震災にともないまして
多くの皆さまからご心配の声をいただきました。
この場をお借りしてお返事させていただきます。
天草は、無事です。

県内の物流の中心部が被災したために
震災直後は物流が止まり、日用品や食料・水が届かない等、
混乱もございましたが（商品の到着遅れ等、ご迷惑をおかけしました。）
今はほぼ日常通りの生活が戻っております。
建物倒壊や道路のひび割れ等の大きな被害がなかったとはいえ
震度6弱の揺れがありましたので
木への負担も懸念されましたが
この通り、花も咲きました！

収穫も
がんばります！



震災の被害はなかったのですが...



1月の大雪(3日にわたり降り続いた大雪)のために
天草晩柑がかなりの被害をうけており
今年は早期終了の見込みです

昨年の開花時期(2015年5月)に雨が多く、もともと結実が少なかった天草晩柑。
その後、2016年1月末の未曾有の大寒波に見舞われ、
多くの果実が凍結被害にあいました。
日を追うごとに、被害のあらわれていなかった果実にまで様々な害が表れ始め
(味のえぐみ・果肉くずれ・軽重量など)当初予定していたよりも早く終了をむかえ
そうです。(今後の収穫量によりますので、今現在、終了時期は未定です。)
これまで幾度となく寒波の被害は経験してまいりましたが、天草全地区が雪の被害
を受けるのは初めてのことです。



天草晩柑を楽しみにしてくださっている組合員様に
暑くなる夏に、天草晩柑をお届けすることができないのは心苦しいかぎりです。
来年はもっとたくさんの天草晩柑をお届けできるよう
よりいっそう励んでまいりますので、今後とも応援よろしく願いいたします!

天草ジューシー出荷組合より

現在販売しております天草晩柑も、冷蔵保存して頂きますと
常温より日持ちしますので、ご家庭でお試しいただけると幸いです。
果肉を薄皮までむいてしまって保存容器や保存袋に入れて
冷凍するのもおすすめです。(食べる時は自然解凍でOK)



そのままでも十分美味しく
お召上がり頂けますが
冷蔵庫で冷やすとより
一層美味しくなります。

